
瀬戸内瀬戸内瀬戸内瀬戸内みらいみらいみらいみらい会議会議会議会議（（（（高校生高校生高校生高校生））））    

平成 21年 11月 18日（水）17時～18時 

瀬戸内市役所 3階 第 3会議室 

 

参加者：邑久高等学校に通う市内在住の生徒 男子 5名、女子 6名 

 

今今今今のののの瀬戸内市瀬戸内市瀬戸内市瀬戸内市についてについてについてについて思思思思うことうことうことうことをををを 1111人人人人ずつずつずつずつ発表発表発表発表    

・牛窓は仲良く、笑いがあるまち。一緒に遊んだり、近所の子の面倒をみたり

しており、そのまわりに近所の人が集まって立ち話をするなど、地域の人が

よく顔をあわせている。キンボール（ニュースポーツ）も、老若男女が集い

楽しむなど、地域イベントでの交流が頻繁。引っ越してきた人にも声をかけ

たり、挨拶したりと、地域の人が積極的に受け入れている。 

 

・牛窓には、駅がないので、駅が欲しい。不便だから、色々と作ってほしい。

現状は、家族に車で送ってもらっている。通学も車で送ってもらっている。 

 

・邑久は、駅や商店があって便利な一方、歴史や伝統もある。喜之助フェステ

ィバルや、長船の刀剣などは大事にしていきたいと思っている。子供の頃、

喜之助フェスティバルに外国人が来られていて、国際的な交流をしている気

がして好感を覚えた。 

・夜になると暗いところもあって、下校時に怖いと思ったことがある。 

 

・昔は田んぼで遊んでいたが、今の子供が、ゲームで遊んでいるのが気になる。

今の子供たちに昔の遊びを活発にしてほしいが、公園等、遊ぶ場が減ってき

ている。公園で大人が子どもを連れてきたり、お年寄りが集まってお話した

りといった交流の場が出来ると良い。 

 

・駅も近く、山や海にも近いので、住みやすい良いところ。大きくなっても、

瀬戸内に住みたいと思っている。しいて言えば、明かりが少ない。 

 

・牛窓は朝鮮通信使の歴史もあり、外国との交流が出来ている。中学の時、韓

国の中学生と交流をしたことがあり、そのときに外国のことをもっと知りた

いと思った。今後も続けていければ良い。 

 

・福岡住宅には公園があって、子供たちが良く遊んでいて良いと思う。小学校

の頃は、遊具で遊ぶことも多かった。子供が楽しく遊んでいると、明るい気

持ちになる。小学生の時は、地域でこども会でのボウリングや、ふれあいプ



ラザでのビンゴ大会、お祭りなどのイベントが良く開かれていたが、最近は

少なくなったように見えるのが残念。友達を増やすチャンスが減っているの

ではないか。 

 

・長船には、街灯が少ない。部活が終わって 7時頃帰ると暗くて危ない。 

 

・市民意識を高めるための広報活動に力を入れて欲しい。3町が合体して出来た

ので、邑久に住んでいる人にとって、牛窓や長船のよいところを市外の人に

伝えようと思っても、自身が知らなければ伝えられない。HP のイベント告知

等は、字が多くて、読みづらい。イベント写真等を全面に出すのが良いので

はないか。ヨット部なので、ヨットハーバーで情報を得ることも多い。牛窓

のヨットハーバーは、色んな人が集まって交流が出来る良い場だと思う。情

報発信の手法として、学校の掲示板を活用するのも手ではないか（現状は、

ほとんど活用されていない（邑久高校の掲示板は、昇降口にあり、便利））。 

 

・邑久町の尾張の周りは便利。もう大きい建物はいらないと思う。人がたくさ

ん来てうるさくなるのは嫌。静かな町で十分。あんまりうるさいと夜の散歩

が楽しめない。B&G に行く途中は、ちょっと暗くて危ないと思う。 

 

・牛窓はバスの本数が少なくて、不便と思う。本数がもう少し多いと良い。夜、

自転車で帰ると街灯が少なくて、車との距離も近いため危ないと思うことが

良くあった。歩道を走るようにしているが、歩道の無いところもあって、特

に、トラックが隣を通ると危ないと感じる。 

 

さらにさらにさらにさらに気気気気づいたことづいたことづいたことづいたこと    

・大人になった時に、もっと大きい図書館があると良いと思う。図書館ネット

ワークを通じて岡山市の図書館からも借りられるが、時間がかかるので不便

だと感じている。 

（市長）「大きな図書館があったら使う人、どれくらいいますか？」挙手したの

は 11 名中 8名（女子 6名全員）。 

 

・近所に店が無いため、お年寄りが買い物などで外出するとき、車で出ないと

いけないため、危険だ。 


